



Festival de la BD

publié le 06/02/2025

ANGOULÊME
FESTIVAL
BANDE DESSINÉE

Les élèves du dispositif ULIS ont été au FIBD (Festival International de la Bande-Dessinée) d'Angoulême le vendredi 31 janvier 2025.

A 9 heures, nous avons pris un mini-bus pour aller au festival de la BD sur Angoulême. Nous sommes arrivés à 10h au musée de la BD.

Nous avons vu différentes expositions :

- « La BD scolaire » : certaines BD venaient de l'étranger ; des élèves de tous les âges participaient à ce concours.
- « La BD règle ses contes » : nous avons découvert des contes merveilleux. Nous avons vu des illustrations de « La Belle et la Bête » que nous avons étudié en français. L'exposition nous présentait les héros ; la recherche de la quête ; les adjouvants (ceux qui aident le héros) ; les opposants (ceux qui sont « méchants », ils sont contre le héros) ; l'univers merveilleux et magique...

Ensuite, nous sommes allés vers le vaisseau Moebius. Nous avons vu différentes expositions :

- le roman-photos : les personnages sont pris en photos ; puis un photo-montage est fait pour les faire parler.
- « Superman, le héros aux mille-et-une vies » : nous avons fait la rencontre des différents lieux dans lesquels Superman a évolué (planète Kryton, la ferme familiale, son bureau au « Daily Planet »...) ; une partie de l'exposition était aussi sur son opposant Lex Luthor.

Après, nous avons rejoint, à pied, le plateau d'Angoulême en passant par un petit chemin qui nous a fait découvrir une vue imprenable sur le fleuve Charente. Nous avons pique-niqué au soleil au pied de l'Hôtel de ville.

L'après-midi, nous avons descendu la rue piétonne d'Angoulême. Nous sommes passés à côté de différentes bulles. Nous sommes rentrés dans l'espace dédié à l'UNESCO. Nous avons vu différents dessinateurs qui dédicaçaient leurs BD. Un groupe de jeunes en situation de handicap étaient présents pour dédicacer leurs BD. Ce groupe était soutenu par le concours « Hippocampe » auquel nous avons participé.

Nous avons rejoint la médiathèque d'Angoulême pour voir une exposition sur les mangas : « Vinland saga, une quête d'identité ». Des planches uniques du manga « Vinland saga » étaient exposées. Nous avons marché dans des décors variés : sur la mer avec un drakkar ; dans un village viking, un champ de bataille...

Pour terminer, nous avons repris le bus pour revenir au collège.

Cette journée était magnifique ! Nous avons découvert ce festival avec plaisir !

Portfolio



